

El rol de la cuidadora demanda una diversidad de tareas como labores domésticas, realizar procedimientos médicos, preocuparse por la higiene, alimentación e incluso de la situación económica de la persona a cargo, entre otras acciones que en esta época de pandemia ha cobrado una importancia invaluable.

Es por eso que cobra vital importancia generar una política pública que pueda sostener esta situación en la que viven casi 200 mil personas en el país y que por lo pronto no ha sido visibilizada ni considerada en diversos aspectos. Y es ahí donde destaca el proyecto de Laboratorio de Innovación, LINNQ, “Red Meicas: El don de cuidar”, una de las iniciativas ganadoras del concurso Innova Fosis dentro de la temática “Mujeres cuidadoras” y que aspira a convertirse en política pública.

#### Anuncio Patrocinado

Esta idea inspirada en la innovación social, abarca una línea de autocuidado y reinserción laboral para las mujeres participantes, todo a cargo de un equipo integrado por una psicóloga, sociólogo, terapeuta ocupacional y guía de emprendimiento. Quedando entre las tres iniciativas seleccionadas a nivel país y única de la región de Valparaíso, las cuales luego de ejecutadas hay una selección final para ser elegida como política pública en #Chile.

“Se presentaron más de sesenta proyectos a nivel país para esta problemática y quedamos los únicos seleccionados dentro de la región, y así fuimos avanzando hasta que nos adjudicamos el proyecto, estamos muy contentos de poder ayudar a las mujeres cuidadoras de Quillota” comentó María Veliz, administradora de Red Meicas y de LINNQ, el primer Laboratorio de Innovación en Quillota, que ya lleva dos años en calle Merced 703.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos**  
por WhatsApp



Por su parte la Municipalidad de Quillota, a través de la Unidad de Desarrollo Urbano e Innovación, Secplan, y el Depto. de Salud Quillota apoyará en la búsqueda y selección del grupo de beneficiarias para el piloto del proyecto, con el fin de que tenga sostenibilidad y pueda llegar al objetivo final de ser elegido para aplicación de política pública nacional. Así como también se va a colaborar en la difusión de su desarrollo.

Esta es la segunda versión del programa “Innova FOSIS”, levantado por el Fosis junto al Ministerio de Desarrollo Social y Familia, dispuesto por concurso abierto a universidades, consultoras y fundaciones.

y tú, ¿qué opinas?